

## 10. J'ai du plaisir à parler avec mon enfant dans le jeu autant que dans le quotidien.

Les activités de la vie quotidienne sont des moments privilégiés d'apprentissage, car votre enfant entend les mêmes mots répétés de nombreuses fois dans des situations familières.

Il est vrai que la participation de votre enfant peut prolonger certaines tâches, mais il bénéficie de ces expériences pour comprendre et apprendre.

Alors on peut stimuler le langage :

- en s'habillant
- en ramassant ses jouets
- en prenant son bain
- en préparant les repas
- en faisant le lavage
- en sortant le sac d'ordures
- en triant ou en pliant le linge
- en prenant sa collation
- en faisant l'épicerie
- en faisant la vaisselle, etc.

D'abord vient l'expérience, puis la compréhension, et enfin le langage.



